
Herr Wagner erklärte, dass das vorgelegte Konzept der Verwaltung seitens der CDU-
Fraktion begrüßt werde und die gewonnenen Erfahrungen bei der Übergabe des 
Sportplatzes in Meindorf positiv zu bewerten seien. Auf Grund der Erfahrungen erfol-
ge die Zustimmung gemäß Beschlussvorschlag der Verwaltung. Nachdem auch Herr 
Dr. Lennartz die Zustimmung seiner Fraktion erklärte, stimmte der Ausschuss über 
nachstehenden Beschlussvorschlag ab: 
 


